

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

## 【七月の行事報告】

### ●南コミ区対抗ビーチボール使用ソフトバレーボール大会

七日南コミ区対抗ビーチボール使用ソフトバレーボール大会へ牛頸区から3チームが参加しました。今年から新たに参加したチームもあり意気込みは良かったのですが、各チーム2試合の予選では1勝もできませんでした。午後の試合でかろうじて1勝しました。負けた悔しさを味わったチームは来年こそはと誓いを新たにしています。期待と祈りを込めて来年の健闘を祈ります。午後4時過ぎまで続いた熱戦、暑さの中お疲れさまでした。



### ●地域福祉推進委員視察研修

八日福祉推進委員会の視察研修は特別養護老人ホーム「悠生園」でした。現在の地へ移って十数年がたつ施設です。今はショートステイ・デイサービス・在宅介護支援センター、など福祉全般を支援する施設となっております。

### ●盆踊り講習会と練習



十三日(土)午前は大野城市総合体育館で恒例の盆踊り講習会が開催され牛頸区より十五名が参加しました。午後から牛頸区公民館で復習の練習でした。十八日午後七時半から盆踊り練習をし、二六名が参加し熱心に練習を重ねました。新曲の「これから小唄」をはじめ炭坑節、サザエさん、大野城賛歌、牛頸

### ●ユニカール大会



十四日(日)平野小体育館で「牛頸区ユニカール大会」が開催されました。猛暑の最中の体育館の開催も無事午前中で終了しました。体育班は5班が優勝、部会は執行部が優勝し、今回初めて平野中から自然科学部が参加しました。地域コミュニティ活動の一環として参加でしたが、最下位に終わりました。若さと元気も良いけど、老獪さに負けた今回で来年は季節を選んで開催の予定です。

## ●平野神社「およど」

伝統の行事「およど」が十八日平野神社で開催されました。夏を告げる祭り、夜店が並び近隣の沢山の人が集まりました。南地区に一つのだけの神社、神社での祭りが祭りらしさを醸し出します。地域の氏神様でもあります。



## 【区からのお知らせ】

### ●牛頸公民館 夏休み学習教室開放中

猛暑到来の今夏、暑さをしのぎ公民館で勉強に励んで下さい。実施日程は回覧と区ホームページでも掲載していますので、ご確認の上お越しください。

### ●牛頸区盆踊り大会

十六日午後六時半、新しいやぐらができた盆踊り大会を開催します。南地区に一つしかない平野神社で開催される牛頸の盆踊り大会が今後も賑やかに皆様の祭りと集いの場となることを願って、お披露目を致します。南子太鼓を迎え、公民館で長年活動されている「朝三会」の方に三味線と唄、炭坑節を披露して頂き、皆様と総踊りで新ヤグラのお披露目と致します。また、今回は協賛も多く景品も昨年より豪華、抽選券を忘れずご参加ください。踊りにもこぞってご参加お願いします。

### ●お盆期間中の公民館休館

八月十二日～十五日は公民館の休館日です。

### ●お盆のお供物特別収集について

持ち出し日時、八月十五日(木)夕方から夜10時まで  
持ち出し場所、消防第四分団機材庫横(看板設置)

## 【八月の行事予定】

- アンビシヤス広場当番月
- 一日 盆踊り練習
- 三日 隣組長会
- 一～一五日 公民館休館
- 一六日 牛頸区盆踊り大会(雨天中止)
- 二五日 大野城市消防操法大会(月の浦小)
- 二八日 地域福祉推進委員会交流の集い(南コミ)
- 二九日 牛頸シニアふれあい交流会

## スエちゃんのお牛頸ばなし

### 第七十九回 牛頸の民話(六)

沼から運ばれてきたキセル

昔、山田村のお百姓さんの与八さんが牛馬の餌にする草をとりたにイガイ牟田池の近くへやってきました。草を刈り終わって池のそばで煙草をのもうと大事なキセルを取り出しているとポチャンとキセルを池の中へ落してしまいました。キセルはたちまち池の底へ消えました。与八さんはがっかりして帰りましたが、半年ほどして家の井戸さらえをしていると、底の方で何かきらりと光るものを見つけ拾い上げると、何と、失ったキセルだったのです。与八さんは大喜びして皆に言いました。「牛頸のイガイ牟田池と、うちの井戸は続いとるとバイ」と。案外、本当に水脈がつながっているかも知れませぬ。

竹田 準

